

LE PATRIMOINE COLOMBANAIS



La commune de Saint Coulomb propose un vaste parcours pour les journées du patrimoine des 17 et 18 septembre prochains.

Il est intéressant de parler du « Clos Poulet » en évoquant la richesse patrimoniale sur la commune de Saint Coulomb. Entre le XVII et le XVIII siècle c'est ici qu'un grand nombre d'armateurs malouins ont construit les somptueuses demeures que sont les Malouinières. Il y en a 17 sur notre commune de 17 km² soit la plus grande concentration connue.

L'objectif de ces armateurs n'était pas d'être à proximité de la mer leur quotidien professionnel, mais d'être au calme et au vert à l'abri de tous. Très proche à cheval de Saint Malo et son port, être sur Saint Coulomb leur permettait d'aller et venir pour faire leurs affaires.

En complément de ces demeures d'armateurs vous pouvez aussi admirer; la maison de l'écrivain Colette, le fort du Guesclin, le château du Plessis Bertrand, La Chapelle Saint Vincent, l'église de la commune, le vieux Chastel, autant de lieux chargés d'histoire, d'anecdotes et même parfois de légende.

Mariage du passé et du numérique : une manière contemporaine et ludique de découvrir le patrimoine colombanais

Depuis quelques semaines seulement et pour la première fois dans le cadre des journées du Patrimoine, nous vous proposons de découvrir le nouveau « Circuit numérique des Malouinières et Monuments de Saint Coulomb ».

Comment ça marche ?



A proximité des lieux, un panneau vous permet d'avoir les informations génériques sur la bâtisse. Muni d'une tablette numérique ou d'un smartphone équipé de l'application,

flashez le panneau. Texte et photos vous permettront de plonger dans l'histoire de ces demeures.

Si vous n'avez pas l'application flash-code passez à l'Office du Tourisme de Saint-Coulomb nous vous guiderons pour charger cette application.

Bon voyage dans le temps.

PATRIMOINE COLOMBANAIS OUVERT AU PUBLIC LES 17 ET 18 SEPTEMBRE 2016

- **La Malouinière de la Ville Bague** : Visites les deux jours.
- **Le fort du Plessis Bertrand** : Visites guidées les deux jours à 14H / 15H / 16H.
- **La Chapelle Saint Vincent** : Visites les deux jours de 9 h à 20 h.
- **L'église de Saint Coulomb** : Animation les deux jours de 14h à 18 h.

